

Beim Spitzenreiter ohne Chance

Landesliga SK Lauffen I - SC Blauer Turm 7,5 : 0,5

Beim Absteiger aus der Verbandsliga waren unsere Aussichten schon von vornherein nur sehr gering; zwei kurzfristige Absagen konnten zudem nur zum Teil ersetzt werden. So stand es nach 30 Minuten schon kampflös 1:0 für die Gastgeber. Als 'Ersatzmann' brachte Klaus Tönnies mit langer Rochade und angriffsorientierten Türmen relativ schnell Gefahr für die gegnerische Stellung, sodass der Gegner seine Chance nur im Remisangebot sah. Dass das der einzige Teilerfolg für Wimpfen sein sollte, ahnte da noch keiner. Wilfried Adam konnte anfänglichen Druck mit Damentausch abschütteln; doch brachte ein unnötiger Verlust des e-Bauern die Niederlage. Am 1. Brett hatte Dr. Klaus Bernhard natürlich auch den Lauffener Spitzenspieler als Gegenpart; er konnte die gegnerische Überlegenheit doch noch in ein Endspiel mit gleichem Material drehen. Aber dann übersah er unglücklich eine Springergabel und musste aufgeben. Josef Bencze brachte eine interessante Partie, die jedoch dann am starken gegnerischen Angriff mit Läuferopfer scheiterte. Axel Diehm war kurzfristig in die Mannschaft eingesprungen und spielte solide aus der Eröffnung; jedoch verstärkte sein Gegner sukzessive die Angriffsstellung und gewann einen Bauern, der dann die Entscheidung im Turmendspiel brachte. Beim Stande von 5,5:0,5 spielte Justus Link eine hochklassige Partie an Brett 3 - er brachte völlig überraschend ein Springeropfer und hatte dadurch einen gewinnversprechenden Angriff; aber dann zog er den falschen Bauern und die Tempo- und Stellungs Vorteile des Figurenopfers kehrten sich ins Gegenteil. Tomislav Brkic hatte einen Mehrbauern und einen starken Zentrumsspringer gegen Qualitätsvorteil - eine Partie, die man nicht zwingend verlieren muss. Ja - an diesem Tag wollte aber auch gar nichts gelingen. So blieb auch der letzte Brett punkt in Lauffen. Nach dieser Niederlage liegt unsere Erste mit 5:5 Punkten weiter im Mittelfeld; aber der Abstand nach unten ist enger geworden, weil auch der Tabellenletzte Ludwigsburg II seine ersten zwei Punkte holte. Dr. Klaus Bernhard; kampflös; Justus Link; Wilfried Adam; Tomislav Brkic; Josef Bencze; Axel Diehm; Klaus Tönnies 0,5.

Jugend-Winter-Open

Das Spitzentrio Morten Possemeyer, David Bräumer und Patrick Völkel hat jetzt in diesem Schnellturnier die Führung übernommen! Die 3. Runde bringt dann die Kämpfe der Vorderen gegeneinander, wo Fabian Engler aus dem Verfolgerfeld auch eingreift. Hier gibt es schon gute Spiele zu sehen - Schachinteressierte könnten am 16. März ja schon mal etwas früher ins Konventhaus kommen und beim lebhaften Jugendschach als Kiebitze zuschauen und vielleicht staunen!

Gratulation ans Hohenstaufen-Gymnasium

Bei den Schulschachmeisterschaften am 26. Jan. 2024 hat das HSG-Team im Bezirk Heilbronn-Hohenlohe den 1. Platz errungen und damit die Qualifikation für das württembergische Finale geschafft. Herzlichen Glückwunsch an die vier Erfolgreichen und ihren Leiter Dr. Klaus Bernhard! Ausführliches steht dazu im HSG-Bericht im Heimatboten und auf der Homepage des Gymnasiums.

Freitag, 09. Februar

19:00 Jugendschach U11

Daneben bleibt das närrische Wochenende ohne Schach

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos